

### **Mobiliers urbains remplacés, affichages libres muselés**

Début septembre, nous avons constaté le remplacement du mobilier urbain, abris de bus ainsi que l'installation de nouveaux panneaux d'affichage libre flamboyants neufs à la place des anciens qui restaient opérationnels.

Ces nouveaux panneaux d'affichage sont désormais vitrés, donc impossible pour les associations culturelles locales de communiquer et informer sur leurs événements programmés ! Pas plus de lisibilité pour les associations politiques. Pourtant Les élections municipales approchent !

S'agit-il d'un oubli ? nous pensons que ce n'est pas le cas et nous attendons avec impatience une carte des panneaux d'affichage libre dans le prochain Palaiseau'Mag.